

*Bambustücher- PREMIUM > Bambus- Premium Kraftreiniger 1000 ml*

**Bambus- Premium Kraftreiniger 1000 ml**

wundertuch.at

Bambustücher- PREMIUM > Bambus- Premium Kraftreiniger 1000 ml

## Bambus- Premium Kraftreiniger 1000 ml



Artikelnummer: 1012

Bambus- Premium Kraftreiniger 1000 ml

Hersteller: -

Der Kraftreiniger ist extrem wirksam und universell einsetzbar, sehr sparsam in der Anwendung, löst alle fettigen Ablagerungen und Verschmutzungen und ist schonend zur Haut.

Der Kraftreiniger wird mit Wasser verdünnt, im Verhältnis wie in der Tabelle "Dosierung" beschrieben ist.

Auf die behandelnde Fläche aufsprühen, einwirken lassen und den Fettschmutz mit einem Tuch abreiben bzw. abwischen.

Der Kraftreiniger ist für alle glatten Flächen geeignet (Küche, Fliesen, Spülen, Keramik, Glas, Werkstatt usw.)

Inhaltsstoffe: Nichtionische Tenside, Additive, Farbstoffe, Bambusextrakt, Duftstoffe PH. Wert 7-8

Darf nicht in Hände von Kinder kommen.

The power cleaner is extremely effective and universally applicable, very economical to use, dissolves all greasy deposits and soiling and is gentle on the skin.

The power cleaner is diluted with water in the ratio as described in the table "Dosage".

Spray on the treated surface, let it take effect and rub or wipe off the greasy dirt with a cloth.

The power cleaner is suitable for all smooth surfaces (kitchen, tiles, sinks, ceramics, glass, workshop etc.)

Ingredients: Non-ionic surfactants, additives, dyes, bamboo extract, fragrances PH. value 7-8

Mustn't fall into the hands of children.

**Preis: 15,00 EUR**

Im Shop aufgenommen am Mittwoch, 18. Februar 2015